



Liebe Mitglieder,

vom 18. Mai bis zum 07. Juni 2025 beteiligt sich der Landfrauenverein wieder am Stadtradeln Nauheim. Jeder Kilometer zählt, ob Arbeitsweg, Freizeitfahrt oder Einkauf.

Im Jahr 2024 erreichte das Team der Landfrauen den 2. Platz unter 7 Teams. Mitgemacht hatten 15 TeilnehmerInnen mit 3021 gefahrenen Kilometern bei 142 Fahrten. Vielleicht schaffen wir es ja dieses Mal auf den 1. Platz mit dem bewährten Motto: Helm auf - auf die Sättel - fertig, los. Jede und jeder ist eingeladen, mitzumachen.

Eure gefahrenen Kilometer und die Anzahl der Fahrten im genannten Zeitraum nimmt Linda jederzeit sehr gerne entgegen unter 06152-62082 oder linda.auer49@gmail.com.

Es ist auch möglich, sich auf www.stadtradeln.de/Nauheim zu registrieren, um unter dem Team-Namen *Radelbienen Naumer Landfrauen* die gefahrenen Kilometer selbst einzutragen.

Wir hoffen und freuen uns auf ganz viele Radelnde.

Viele Grüße und allzeit gute Fahrt mit Rückenwind.

